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Protokoll 2012-12-06

 

Top 0: Regularia

Protokoll: Aiko

Anwesend: Tobi, Aiko, Sebastian, Michael, Katrin, Svenja, Andre, Anne, Maria, Holger, Robby, Bene, 
Daniela

Wo: Heute mal am Glühweinstand

Anfang: 16:30

Ende: 17:04

Das Protokoll der letzten Sitzung wird angenommen.

 

Top 1: FSVK

Die Personalverwaltung ist unterbesetzt und die Meinung der Fachschaften zu zwei Vorschlägen soll 
eingeholt werden. Erstens könnten mehr Leute eingestellt werden, zweitens wäre es auch möglich, 
Verträge rückwirkend geltend zu machen, sodass die Angestellten auch im vereinbarten Zeitraum 
bezahlt.

Das Fachschaftsreferat veranstaltet am 15.12. ne Weihnachtfeier vom AStA und es gibt Freibier.

 

Top 2: Überraschungseier

Holger schlägt vor ne Menge Ü-eEier zu kaufen und die aus Spaß mit Röntgenstrahlung zu 
durchleuchten. Er will unter anderem prüfen, ob die Werbeversprechen stimmen (&amp;quot;jetzt in 
jedem 7-ten Ei&amp;quot;). Die Eier werden anschließend zum Einkaufspreis weiter verkauft. Holger will 
Eier für etwa 80 Euro kaufen, wir finden die Idee lustig, also wirds gemacht.

 

Top 3: Plakatwerbung VV

Holger stellt fest, dass das Plakat für die VV erstellt werden muss. Maria wird mit einer Gegenstimme 
(sie selbst) freiwillig gewählt, die Position wird ihr angenommen.

Anne erklärt sich bereit im neuen Jahr in die Vorlesungen zu gehen und die VV anzukündigen.

 

Top 4: Festplatte für Tauon

Wir haben gemerkt, dass und allmählich der Platz auf den Festplatten in der Fachschaft ausgeht. Also 
hat Aiko mal nach einer ordentlichen Platte gesucht und stellt diese vor (1tb, 5900rpm, etwa 140MB/s 
lesen schreiben), die Kosten liegen bei 69.77&amp;euro; + Versand, der Antrag wird einstimmig 
angenommen.

 

Top 5: Neujahrsempfang beim Rektor
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Der Rektor hat wieder zum Neujahrempfang, am Mittwoch dem 16.01. um 18 Uhr, gerufen, alle Leute die 
hingehen wollen sollen Sebastian bis Montag Bescheid geben. Der Empfang ist am selben Tag wie die 
VV, es ist zu beachten, dass wir nach der VV grillen wollten.

 

Top 6: Röntgenmuseum

Alle die mit zum Röntgenmuseum nach Remscheidt wollen, sollen Robby Bescheid geben, ab 25 
Anmeldungen werden wahrscheinlich zwei Fahrten angeboten. Prof. Schuhmacher übernimmt die 
Führungkosten, Fahrtkosten entstehen keine, da das Museum per öPNV zu erreichen ist und alle 
Studenten das NRW-Ticket haben. Anmeldungen bitte bis zum 12.12.12 an Robby.

 

Top 7: Erstis bewerfen

Tobi will mal wieder in der kommenden ANA 1 Vorlesung die Erstis mit Süßkram bewerfen. Treffen ist 
am Freitag um 11:00 s.t. in der Fachschaft, wir beschließen, das Süßigkeiten für maximal 30&amp;euro; 
gekauft werden können.

 

Top 8: Berichte

Svenja berichtet vom Treffen im Schloss beim Rektor.

Des Weiteren hat Svenja versucht in Erfahrung zu bringen, was nötig ist ein eigenes Med.Phy. Institut 
oder zumindest eine Professur an der Uni einzuführen. Das Problem ist, dass es keine anständige 
Betreuung der Bachelorarbeiten in der Med.Phys. gibt, deshalb könnte ein eigenes Institut dort eine 
gravierende Verbesserung erzielen. Prof. Pretzler setzt sich dafür ein, demnächst soll wohl eine 
Zusammenfassung der nötigen Schritte über den Verteiler kommen.
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